



## Ante diputados federales, el titular de la Sedena garantiza lealtad de las fuerzas armadas a las instituciones.

Ante diputados federales, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, garantizó que seguirá la lealtad de las Fuerzas Armadas a las instituciones del país. En sesión solemne para conmemorar los 200 años del Colegio Militar, legisladores de oposición se manifestaron porque se mantenga dicha lealtad para garantizar la democracia y pluralidad del país.

La presidenta de la Cámara baja, Marcela Guerra, dijo que conmemorar los 200 años del Colegio Militar hace recordar a los legisladores y a dicha institución la frase de Vicente Guerrero, que “la patria es primero”. Rubén Moreira, coordinador del PRI, dijo que los egresados del Colegio Militar portan su uniforme con valor, para dar todo en defensa de la Nación e institucionalidad, para el orden, bienestar y seguridad del sistema republicano y democrático.